

Vertigo et Symphonics, des partenaires engagés pour la réduction de la facture énergétique des plus modestes

Vertigo et Symphonics ont scellé un partenariat stratégique avec pour ambition de fournir des services concrets permettant la réduction des factures d'électricité notamment auprès des foyers les plus modestes.

Vertigo, expert des mécanismes de financement de la rénovation énergétique et signataire des Chartes Coup de Pouce dans le cadre des Certificats d'Économie d'Énergie (Pilotage connectés du chauffage pièce par pièce, chauffage des bâtiments résidentiels collectifs, etc.), apporte des aides pour la mise en place d'équipements énergétiquement efficaces permettant à la fois de réduire les consommations des foyers mais aussi d'améliorer le confort des occupants.

Symphonics, acteur agréé par RTE et ENEDIS pour la valorisation de flexibilité sur le marché de l'énergie, propose des services de pilotage intelligent des consommations d'énergie intégrant des signaux du marché de l'énergie ainsi que les structures de prix des contrats d'énergie souscrits. Plus concrètement, l'intelligence de Symphonics généralement embarquée dans les applications fournisseurs des équipements permet de programmer et d'appliquer des plans de fonctionnement d'équipements intégrant des tarifs dynamiques, les tarifications heures pleines/heures creuses et les rémunérations proposées par RTE pour l'effacement de consommations électriques dans les périodes de tension du réseau électrique.

Les deux sociétés collaborent pour proposer des services boostant la réduction des factures d'énergie des clients bailleurs et locataires. Premièrement en finançant le remplacement d'équipements vers des équipements efficaces énergétiquement voire utilisant des énergies renouvelables (PAC) mais aussi de proposer des services complémentaires permettant de piloter et d'optimiser le fonctionnement de ces équipements en permettant notamment de décaler des consommations vers des heures creuses qui sont moins chères et moins carbonées.

Présents sur le Congrès de l'Union Sociale de l'Habitat en septembre, les deux sociétés ont éprouvé ces propositions de valeur auprès de bailleurs réceptifs à l'émergence d'offres apportant des nouveaux leviers de réduction des factures d'énergie auprès de leurs résidents locataires.

VERTIGO

Fondée en 2018, la société est spécialisée dans l'efficacité énergétique ainsi que les mécanismes de financement de la transition énergétique. Elle intervient sur tous les sujets de décarbonation dans l'habitat, les bâtiments professionnels, les utilités et les transports.

Vertigo apporte à la fois ses compétences techniques dans les stratégies de décarbonation ainsi que des aides financières pour l'amélioration de l'efficacité

énergétique en s'appuyant, notamment, sur le dispositif des Certificats d'Économies d'Énergie (CEE).

www.vertigo-energy

SYMPHONICS

Depuis 2023, la société pilote des équipements connectés dans les bâtiments résidentiels et tertiaires de manière à déplacer la consommation vers des heures moins chères et moins carbonées, et propose des prestations de diagnostics et d'alertes en cas de dysfonctionnement des équipements. L'entreprise a pour ambition de réduire la facture énergétique et l'empreinte carbone de ses clients, d'améliorer la performance énergétique des bâtiments et de participer à l'équilibre du réseau électrique. Agréée par RTE et ENEDIS, Symphonics valorise les flexibilités de production, de stockage et de consommation d'électricité de ses clients particuliers et professionnels. Plus d'informations www.symphonics.fr - contact@symphonics.fr